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洞爺湖町議会平成３０年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

 ６番 

 立 野 広 志 

 

１ ３期目となる

真屋町政の政治

姿勢について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ ３月１日の暴

風雪における学

校・教育委員会の

対応と危機管理

について 

 

 

 

 

 

 

 

３ 「洞爺湖町非核

平和の町宣言」

（平成２０年３

月１９日）から今

年で１０年目を

迎えた。核兵器の

ない平和な世界

を求めて、町とし

て記念事業を行

う考えはないか。 

 

⑴ 町長選挙の結果についてどのような認識か。 

⑵ 洞爺湖町の産業とそれを支えている就労者や

町民の暮らしをどのように捉えているのか。 

⑶ 安倍政権の経済政策（アベノミクス）は、「豊

かなものをより豊かにすれば社会全体を引き上

げられる」としてきたが、町民の暮らしが良く

なってきたとの認識はあるか。 

⑷ 格差の是正と雇用環境の改善や社会保障、子

育て支援などに力を入れることで、「所得を下か

ら支えて押し上げ、町民の暮らしを守る景気対

策」にこそ、力を注ぐべきではないか。 

 

⑴ ３月１日～２日にかけての暴風雪・大雪・波

浪警報におけるスクールバス運行状況について 

⑵ 国道・道道ともに通行止めの中をなぜスクー

ルバスを運行させたのか。 

⑶ 結果として２台のスクールバスが２５分から

３０分の間、子供たちを乗せたまま暴風雪の中、

立ち往生したが、このような結果となった要因

をどのように捉えているのか。 

⑷ 洞爺地域の国道や道道は、暴風雪による通行

止めが年に数回発生している。こうした場合の

「学校安全マニュアル」は整備されているのか。 

 

⑴ 昨年７月の核兵器禁止条約の国連採択など、

核兵器廃絶への機運が国際的にも高まってき

た。国連採択の原動力は、唯一の被爆国である

日本における被爆者の地道な活動とともに、非

核宣言自治体の増加と活動もこれに貢献してい

る。 

 

① 
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洞爺湖町議会平成３０年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

１２番 

大 西   智 

 

１ 次の世代につ

なげる農業振興

対策について 

 

 

２ 夢、希望、未来

ある町の施策に

ついて 

 

  

⑴ 鳥獣被害対策を今後どのように考えていくの

か。 

⑵ 農作業でＧＰＳ機能を有効に活用できる事業

対策の考えは。 

 

⑴ 少子高齢化が進み、人口減少となっている町

の現状をしっかりと見据えた新たな対策、施策

を行うべきと思うが。 

⑵ ５年、１０年、２０年後の町がどの様な形態

になっているのかをおさえて、町としてのビジ

ョンをどう掲げていくのか。 

 ② 

  

４番 

今 野 幸 子 

 

１  青少年の文

化・スポーツ活動

の支援の充実を 

 

 

 

 

２ 洞爺芸術館の

対応について 

 

⑴ 文化・スポーツ基金の目的と運用について。 

⑵ 中学校の部活動や地域のスポーツクラブに入

っているこどもたちの保護者からの切実な声を

聞いた事がありますか。 

⑶ 遠征費など、近隣市町並みに助成するべきで

はないでしょうか。 

 

⑴ 今までとてもすばらしい働きをしてくださっ

た友の会の方々、来年度は指定管理を受けられ

ないと決定されましたが、今後芸術館をどのよ

うな位置づけで管理運営を計画されています

か。 

⑵ 芸術性に高い評価を受けている誇れる作品が

洞爺湖町にこれ程多く揃えられている事をどの

ように受けとめられていますか。 

⑶ 芸術作品を収める収蔵庫として今の保管状態

をどう思われてますか。 

⑷ 集客力を持つ作品を守るためにも学芸員を含

む常駐できるスタッフを求めます。 

 ③ 
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洞爺湖町議会平成３０年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

５番 

千 葉   薫 

 

１ 今回の選挙に

おいて掲げられ

た公約及び執行

方針について 

 

⑴ 洞爺駅前の賑わいとＪＲ洞爺駅のバリアフリ

ー化について。 

⑵ 洞爺いこいの家周辺の町有地を活用した振興

策とは。 

⑶ 洞爺湖中島の森林博物館について。 

⑷ 集大成の４年にしたいと言われているが、そ

の為には議会とのコミュニケーション、職員と

の関わり方など不足の部分もあると思うがどの

ように考えているか。 

 

 ④ 

  

８番 

沼 田 松 夫 

 

１ 平成３０年町

政執行方針につ

いて 

 

 

⑴ 地域交通について、巡回バスの事、泉神社通

りは。 

⑵ ごみの適正処理について、今後プラスチック

ごみは。 

⑶ 誇れる地域特性を活かしたまちづくりについ

て。 

⑷ 競争力のある地域に根ざした元気産業のまち

づくりとは。 

 

 ⑤ 

  

１３番 

五十嵐 篤 雄 

 

１ 町長選挙の公

約と政治姿勢に

ついて 

 

 

⑴ 今回は三つ巴の選挙となり住民の中で支持が

分散し町民の連帯感に亀裂が生じたのでは、と

思われる。これからの融和や修復への対応は。 

⑵ 洞爺駅のバリアフリー化に向けた取り組みに

ついて。 

①ＪＲとの協議はどの程度進んでいるか。 

②設置完了まで、どんなスケジュールか。 

③事業予算額とその財源をどのように考える

か。 

④各種団体や住民の参加による検討協議会など

の設置を考えているのか。 

⑶ 持続可能な財政運営（健全財政）のもとでの

事業実施と問題解決を進めるとされているが歳

入・歳出に対する具体的考え方と取組みは。 

 

 ⑥ 
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洞爺湖町議会平成３０年６月会議一般質問 

１３番 

五十嵐 篤 雄 

 

２ 児童・生徒の安

全の確保につい

て 

 

⑴ 新潟県での女子児童に係わる重大な事件の発

生を受け早急に特別な指示や指導をされたか。 

⑵ 不審者情報や事案の発生等、状況をどの程度

把握しているか、また情報の流れは整理されて

いるのか。 

⑶ 安全を確保するために現在及び今後行うべき

具体的な取り組みは。 

 

  

 

１番 

岡 崎   訓 

 

１ 住みよいまち

づくりについて 

 

⑴ 老三樹公園には年配者、子供等が休息するベ

ンチ等が見られない、地域の活性化を図る観点

から設置をすべきと考えるが。 

⑵ 国道２３０号と道道洞爺豊浦線の交差点は危険

性が高い信号機の設置が必要と思うが認識を伺

う。 

また、周辺の草刈等の管理の対応を伺います。 

⑶ 道道洞爺岩内線の武四郎坂駐車公園の周辺の環

境が大きく変わったがその対応を伺います。 

⑷ 洞爺地区のまちづくりの観点から市街地に浴場

を建設し活性化を図るべきと考えるが、いかがお

考えか。 

 ⑦ 

 

 ９番 

板 垣 正 人 

 

１ 平成３０年度

町政執行方針に

ついて 

 

⑴ 商工業振興を進める為の一助として、国・道・

町、商工会等が実施している助成金・税制・融

資制度等を町が一元化して、事業者をワンスト

ップで支援するべきと思うが町の考えは。 

⑵ 人口減少の中今まで以上の子育て支援が必要

と思う、出産祝い金の拡充等をすべきと思うが

町の考えは。 

⑶ 町の基幹産業である水産業振興について伺い

ます。 

⑷ 公共施設（庁舎・避難所等）に無料Ｗｉ－Ｆ

ｉを設置すべきと思うが町の考えは。 

⑸ ジオパークの地域活性化を目的としたジオパ

ーク関連事業を伺います。 

⑧ 
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洞爺湖町議会平成３０年６月会議一般質問 

質問議員 件     名 質 問 要 旨 備考 

２番 

越前谷 邦 夫 

 

１ 人口減少進む

中での地域振興

について 

 

 

⑴ 現町政が３期目に入り、第２期まちづくり総

合計画を更なる前進させるための手法について

伺う。 

⑵ 地方創生推進交付金の運用計画について伺

う。 

⑶ 将来の人口規模を見据え、持続可能な活力あ

る共存社会を創造するための定住策は町の存亡

に関わる最重要課題である。とりわけ町独自の

子育て支援、高齢者対策等人口流出防ぎ策を伺

う。 

⑷ 公共施設の有効活用、統廃合等の在り方、各

自治体との未来づくりに向けた連携強化の方策

を伺う。 

 

⑨ 

 

 

 

 

 


